



旭山動物園にキリン到着

旭川市の旭山動物園に十九日前、到着したキリン(一歳の雌)は名古屋市の東山動物園から千五百キロの道のりを一泊三日かけ、陸路とフェリーで運ばれてきた。キリンは神経質なうえ、子どもでもつま先から頭までは三尺もあり、ぎりぎりで檻に入る高さ。大きな振動や急ブレーキで首を痛めれば致命傷になりかねず、寒さも大きな障害となつた。輸送業者と動物園が頻繁に連絡を取り合ひ、細心の注意を払つた輸送の舞台裏を紹介する。(相川康曉)

日本動物園水族館協会(東京)によると、キリンの移動には走行が安定している海上輸送を使うことが多いという。しかし、今回は夏期開園が迫っていることなどから、交通渋滞の比較的少ない高速道路を選択し、一部フェリーも使つた。

キリンは二台トラックに乗せられ、十七日前に九時半に東山を出発。東名道から東北道をへて八戸に到着し、フェリーを使って苫小牧まで来た後、道央道で旭川まで運ばれた。輸送業者はたった一人。ハンドルを握つている間「急ブレーキを

は名古屋市の東山動物園から千五百キロの道のりを一泊三日かけ、陸路とフェリーで運ばれてきた。キリンは神経質なうえ、子どもでもつま先から頭までは三尺もあり、ぎりぎりで檻に入る高さ。大きな振動や急ブレーキで首を痛めれば致命傷になりかねず、寒さも大きな障害となつた。輸送業者と動物園が頻繁に連絡を取り合ひ、細心の注意を払つた輸送の舞台裏を紹介する。(相川康曉)

に一回休憩し、水分補給用の青草と餌の干し草を与えて、体調管理にも万全を期した。夜間は風で檻が冷えるため、移動は午前八時から午後六時半まで。業者はトラックに乗

防寒万全に 檻包むシート4枚 振動を警戒 75キロで高速道走る

輸送1500キロ 細心の注意

にバーキングエリアで夜を明かした。

十九日前十時すぎ、

最も神経を使つたのは

気温。キリンは寒さに強

くないため、業者は携帶

電話で天気予報サイトか

ら進行方面的天候を調

べ、気温五度以下の場合

は移動を避けた。八戸で

は降雪で予想以上に気温

が低く、トラックの速度

を落としてフェリーを一

便遅らせた。

道内に入つてからは防

寒対策も。名古屋と旭川

では最高気温が一〇度以

上の差があり、檻を包む

姿を見せ、キリン舎の周

に外に出して旭川の気候

に慣らしていく。元気な

</